

5 Jahre WINWIN Mayrhofen

Die Erfolgsgeschichte des Lokals wird mit einem großen Fest gefeiert

Vor fünf Jahren eröffnete Casinos Austria das WINWIN in Mayrhofen. Das Lokal mit Chef Richard Sonntag hat sich etabliert und feiert am 12. Juni mit einer großen Party sein Jubiläum.



Das Erfolgsteam vom WINWIN (l.). Geschäftsführer Richard Sonntag und Tina Meindl im Interview mit dem Bezirksblatt (r.).



Fotos: WINWIN, Steinlechner

MAYRHOFEN (tst). Richard Sonntag, der Geschäftsführer des WINWIN in Mayrhofen, kann stolz sein auf die Erfolgsgeschichte seines Lokals. Vor fünf Jahren, nachdem er 13 Jahre Chefreporter bei RTL war, eröffnete er das Spiellokal in Mayrhofen. Im gleichen Jahr ist auch Sonntags Sohn David auf die Welt gekommen, von dem er selbst sagt, dass er dank ihm zu einem besseren Menschen wurde. Jedoch blieb er nicht nur wegen seiner damaligen Familie im beliebten Skiort.

„Mayrhofen ist ein sehr bekannter und beliebter Ort, das war der Hauptgrund, warum wir uns für diesen Standort entschieden haben“, erklärt Sonntag.

Auch wenn die Anfänge nicht immer leicht waren, freut sich der Geschäftsführer heute darüber, dass er sich mit seinem Team so sehr etabliert hat.

Vom Mut Ideen umzusetzen

„Der Großteil unserer Gäste sind mittlerweile Einheimische“,

erklärt die Eventorganisatorin vom WINWIN Mayrhofen, Tina Meindl. Für den Erfolg verantwortlich sind laut Sonntag innovative Ideen, Mut diese Ideen umzusetzen und das super Team, das geschlossen zusammensteht. „Ich versuche für alle Nöte und Sorgen offen zu sein, versuche Captain und zugleich Teamplayer zu sein“, so Sonntag. Bekannt ist das WINWIN auch für die Top-Events, welche in regelmäßigen Abständen stattfinden. Erst im März fand ein Jazz-Livekonzert von Denise Jannah statt. „Man soll Events nicht überbewerten, aber ohne geht es auch nicht“, erklärt Meindl. Anregungen für die Events holt sich Sonntag auf seinen Reisen - vor allem nach London, wo seine Freundin Jaesy, ein indisches Model, lebt.

Ein Geschenk für die Gäste

Für die Fünfjahresfeier am 12. Juni ist ein Event der Extraklasse geplant. „Wir haben uns einiges einfallen lassen, die Feier wird

ein Geschenk an unsere Gäste werden“, sind sich Meindl und Sonntag einig. Kulinarisch wird ein siebengängiges Flying Buffet gratis angeboten. Beim Fest selbst sind alle Getränke gratis, der Eintritt von 10 Euro geht an den Rotary Club Mayrhofen-Zillertal, welcher mit diesem Geld eine Familie aus Ried mit einem schwer behinderten Kind unterstützt. Wieder einmal ein Beweis dafür, dass das WINWIN auch offene Ohren für soziale Zwecke und vor allem auch Vereine hat. Das Lokal sponsert nämlich auch etliche Vereine. Wichtig ist Sonntag, dass sich die Gäste bei ihm wie in einem Wohnzimmer fühlen. Natürlich muss der Chef auch gestehen, dass es Niederlagen gab in den letzten Jahren. „Wichtig ist nur, dass man immer wieder aufsteht und was Nützliches mitnimmt“, erklärt er. Für die Zukunft wünscht sich der erfolgreiche Geschäftsführer, dass der Level gehalten wird, sowohl wirtschaftlich als auch vom Team.

Konzert im Innenhof des Stiftes Fiecht



Verleihungen bei der BMK Vomp.

Foto: BMK Vomp

VOMP. Das Konzert im Innenhof des Stiftes Fiecht der BMK Vomp war ein voller Erfolg. 350 Besucher freuten sich über ein stimmungsvolles Konzert. Musikalische Höhepunkte waren die Konzertsuite Tirol 1809 und die Uraufführung von „Forum Novum“, der Festmusik für die Marktgemeinde Vomp, komponiert von Günter Dibiasi. Reinhard Mair wurde für seine 50-jährige Mitgliedschaft geehrt. Rainer Schulze erhielt das Leistungsabzeichen in Gold überreicht samt einem nagelneuen Ranzen mit Namensgravur.

Burg Freundsberg

SCHWAZ. Das Museum der Stadt Schwaz auf Burg Freundsberg hat wieder bis 31. Oktober 2009 von 10:00 bis 17:00 Uhr geöffnet (Donnerstag geschlossen). Jeden Sonntag findet um 14:00 Uhr eine geführte Besichtigung bei freiem Eintritt statt.



„Ich trag Hansaton Hightech-Hörsysteme, damit mich meine Kollegen nicht überreden können.“

Karl Pollak, Aufsichtsrat

Viele, die an sich gut hören, verstehen die Sprechenden in bestimmten Situationen nur schwer.

Schön verstehen, wenn alle reden.

NEU!



Exélia Art von Phonak. Die innovative Technologie „Sound Flow“ ermöglicht einzigartigen Klang und bestes Sprachverstehen. Testen Sie kostenlos und unverbindlich ein schöneres Hörerlebnis.

Testhörer gesucht – 0800 / 898 898 kostenlos

Über 70x in Österreich • 8x in Tirol: Innsbruck, Hall, Schwaz, Kitzbühel, Imst, Landeck, Reutte, Lienz
www.hansaton.at



HANSATON
Hörsysteme